

NAMA : IKA MARTASARI

NIM : 2001690032

SKENARIO DAN TEKNIK VIDEO PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : TK NURUSH SHOFA KUDUS
Hari/Tanggal : Sabtu/10 Oktober 2020
Kelompok/ Usia : B / 5-6 th
**Tema/Sub tema/Sub sub tema : Binatang/ hewan peliharaan (ayam)/proses
Perkembangbiakan ayam**
Judul Kegiatan Belajar : Mengenal proses perkembangbiakan ayam

Tahapan Kegiatan	Rincian Kegiatan		Strategi daring	Teknik pengambilan video	Durasi waktu (9 menit 8 detik)
	Visual	Audio			
Opening	Tulisan tema dan sub tema serta tujuan pembelajaran	Musik pembuka	Tulisan bergerak dengan ditambah iringan musik	Penggabungan gambar disertai iringan musik	4 detik
Apersepsi, Motivasi, pengkondisian siswa	Video pembukaan dari guru	Assalamu'alaikum.. Selamat pagi anak-anak sholih sholihah.. Bagaimana kabarnya hari ini? Alhamdulillah luar biasa.... Sebelum belajar kita berdoa dulu yuk...	(Video dari guru dengan ditambah background bergerak dan musik pengiring)	Menggunakan Hand phone yang dipasang di tripod (Pengambilan gambar berdasarkan sudut Neutral	40 detik

				dengan posisi guru sedang duduk)	
Penyampaian materi pembelajaran	Video perkembangbiakan ayam	Hari ini kita akan belajar tentang ayam dan proses perkembangbiakannya. Ayam adalah binatang ciptaan Allah dengan ciri berkaki dua dan hidup di daratan karena termasuk binatang peliharaan. Siapa yang memelihara ayam dirumah?tentunya kita juga harus merawat ayam dengan memberi makan setiap hari agar ayam bertelur. Ayam bertelur menetas menjadi anak ayam dan tumbuh menjadi ayam dewasa.	Video dari kumpulan gambar ayam dari youtube disertai rekaman audio guru https://seputarilmu.com/	Penggabungan gambar proses perkembangbiakan ayam	1 menit 40 detik
Pelibatan peserta dalam pembelajaran	Gerak lagu ayam berkotek	Mari anak-anak kita bergerak sesuai irama music ayam berkotek	Video dari youtube dengan link https://www.youtube.com/watch?v=yi-vEjQ2pXY	Mengambil link dari youtube	30 detik
Kegiatan Inti	Video tutorial Menulis telur dadar dengan media beras	Kegiatan main kita yang selanjutnya menulis telur dadar dengan media beras,	Video dari guru disertai tulisan animasi bergerak	Minta bantuan teman untuk pengambilan gambar	1 menit 8 detik

<p>Integrasi aspek HOTS dalam pembelajaran</p>		<p>Ayah bunda siapkan alat dan bahan kemudian kita praktekan menulis telur dadar</p>		<p>(Pengambilan gambar berdasarkan sudut Neutral dengan posisi guru sedang duduk menjelaskan alat dan bahan serta pengambilan gambar berdasarkan sudut low angel, focus pada media beras)</p>	
<p>Pemanfaatan media/ sumber belajar dalam pembelajaran</p>	<p>Video tutorial Percobaan telur terapung dan tenggelam</p>	<p>Kegiatan main selanjutnya adalah percobaan telur ayam. Mari kita siapkan telur, garam, sendok dan gelas berisi air. Pertama, kita masukkan telur kedalam gelas berisi air. Kemudian kita berikan garam pada gelas yang satunya kita aduk dan masukkan telur. Subhanallah..telurnya mengapung</p>	<p>Video dari guru disertai tulisan animasi bergerak</p>	<p>Minta bantuan teman untuk pengambilan gambar</p> <p>(Pengambilan gambar berdasarkan sudut Neutral dengan posisi guru sedang berdiri menjelaskan alat dan bahan serta pengambilan gambar berdasarkan</p>	<p>1 menit 18 detik</p>

Pelaksanaan penilaian pembelajaran				sudut low angel, focus telur terapung dan tenggelam)	
	Video tutorial Membuat telur dadar	Kita pecahkan telur kemudian beri garam dan diaduk ke dalam mangkok, lihat apa yang terjadi?, kemudian hidupkan kompor beri minyak di wajan lalu masukkan telur dan goreng. Setelah matang angkat telur lalu tiriskan dan taruh dalam piring.	Video dari guru disertai tulisan animasi bergerak serta music pengiring dudidudidam	Minta bantuan teman untuk pengambilan gambar (Pengambilan gambar berdasarkan sudut Neutral dengan posisi guru sedang duduk menjelaskan alat dan bahan serta pengambilan gambar berdasarkan sudut low angel, focus proses memasak)	1 menit 24 detik
	Video tutorial Menghias cangkang telur ayam	Kita siapkan cangkang telur yang tadi sudah digunakan untuk menggoreng, ambil kuas dan cat air. Silahkan buat kreasi sesuka anak-anak ya...	Video dari guru disertai tulisan animasi bergerak	Minta bantuan teman untuk pengambilan gambar (Pengambilan gambar berdasarkan	1 menit 22 detik

				<p>sudut Neutral dengan posisi guru sedang duduk menjelaskan alat dan bahan serta pengambilan gambar berdasarkan sudut low angle, focus cangkang telur, kuas dan cat air)</p>	
<p>Kegiatan Penutup</p> <p>(Memfasilitasi siswa merangkum dan merefleksikan materi)</p>	<p>Video penutup dari guru</p>	<p>Demikian kegiatan bermain hari ini. Hari ini kita sudah belajar tentang proses perkembangbiakan ayam. Kita sudah belajar mengenal ayam sebagai ciptaan Allah, gerak lagu ayam berkotek, menulis telur dadar dengan media beras, percobaan telur ayam, membuat telur dadar serta menghias cangkang telur ayam. Anak-anak dapat bermain dan belajar bersama ayah bunda</p>	<p>Video dari guru disertai iringan musik penutup ayam berkotek</p>	<p>Menggunakan Hand phone Yang dipasang di tripod</p> <p>(Pengambilan gambar berdasarkan sudut Neutral dengan posisi guru sedang duduk)</p>	<p>55 detik</p>

		di rumah. Mari kita berdo'a bersama			
	Tulisan animasi	Terimakasih, wassalamualaikum wr.wb	Tulisan bergerak dengan ditambah iringan musik	Animasi gambar disertai iringan musik	3 detik